

«On ne voit bien qu'avec le cœur,
l'essentiel est invisible pour les yeux.»

Après une longue vie, riche, créative et entouré de l'Amour de tous les siens, nous avons l'immense chagrin de vous annoncer le départ vers la Lumière de

Jean-Pierre BRANDER

– Hanspeter –

11 décembre 1937 – 6 avril 2022

Denise, son épouse depuis 57 ans

Nathalie, sa fille, avec son mari Karim, son beau-fils affectionné
Archibald, «Petit Loup» son petit-fils chéri

Valérie, sa fille, avec son compagnon Pierre-André
Lukas, «My Boy» son petit-fils chéri

Christopher, papa de Lukas à Gaspé
Aquilino, papa d'Archibald à Genève

Hermann, son frère, avec Mariette,
leurs enfants et petits-enfants, à Salmsach

Heidi, sa sœur, ses enfants et petits-enfants, à Wabern

Richard, son frère, avec Helen, leurs enfants et petits-enfants, à Zürich
Charles, son frère, avec Éléonore,

leurs enfants et petits-enfants, à Weisslingen

Marcel, son beau-frère, ses enfants et petits-enfants,
et sa compagne Anne-Marie, à Neuchâtel
Marie-Madeleine, sa belle-sœur à Lamballe,

avec ses cousines et cousins des Côtes-d'Armor (F)

Fatima, sa fille de cœur, avec Miguel et leurs enfants, à Gaillard
Clemens, son fidèle ami, à Fribourg

ainsi que ses amis, amies et connaissances,
les familles parentes et amies,

en Suisse, en France, au Québec, en Tunisie et en Galice (E)

Une cérémonie d'adieu a eu lieu dans l'intimité de la famille le lundi 11 avril
au centre funéraire de Saint-Georges.

Une bénédiction sera célébrée le **mardi 19 avril à 15 heures**
en l'église de Saint-Paul, avenue de Saint-Paul 6, 1223 Cologny.

La famille remercie celles et ceux qui l'ont accompagné et
lui ont apporté leur soutien au quotidien, avec bienveillance et gentillesse,
tout particulièrement Fatima, Amal et Malika.